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Marília registrou uma queda 
expressiva nos casos notifi cados de 
dengue e entrou em Alerta Verde, 
de acordo com o sistema InfoDen-
gue. A mudança indica que o mu-
nicípio não apresenta transmissão 
ativa da doença nem condições fa-
voráveis à proliferação do mosqui-
to Aedes aegypti, transmissor da 
dengue. Na Semana Epidemiológi-
ca 24, entre os dias 8 e 14 de junho, 
foram notifi cados 41 casos, contra 
153 registros na semana anterior. A 
redução é de 73,2%.

A saída do Alerta Vermelho, 
que indicava alta transmissão, foi 
comemorada pelo prefeito Vi-
nicius Camarinha. “Temos que 

Marília reduz em mais de 70% os casos 
de dengue e entra em Alerta Verde

comemorar, pois mostra que as 
ações da Prefeitura estão sendo 
efi cazes. Vamos seguir intensi-
fi cando o trabalho e pedimos à 
população que continue colabo-
rando, cuidando de seus quintais 
e eliminando possíveis focos de 
água parada”, afi rmou.

A secretária municipal da Saú-
de, Paloma Libanio, afi rmou que a 
partir de agora o foco será a prepa-
ração para a próxima sazonalida-
de da doença, prevista para come-
çar a partir da segunda quinzena 
de novembro, com a elevação das 
temperaturas e o retorno das chu-
vas. Ela informou que o município 
fará uma reavaliação do plano de 
contingência e promoverá os ajus-
tes necessários para enfrentar esse 
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que no ano anterior.
Desde o início do ano, a Pre-

feitura colocou em prática diver-
sas ações para conter o avanço 
da dengue, entre elas a Operação 
Cata-Treco, que já recolheu mais 
de 300 toneladas de materiais in-
servíveis, a aplicação de nebuliza-
ções costais e noturnas (fumacê), 
a instalação de seis mil Estações 
Disseminadoras de Larvicida 
(EDLs) e a intensifi cação das vi-
sitas dos agentes de saúde, com 
horários estendidos durante a se-
mana e atividades aos sábados. O 
município também participa do 
programa BR Aedes, que utiliza 
tecnologia para apoiar o combate 
ao mosquito.

O InfoDengue é um siste-
ma nacional de monitoramento 
e alerta para arboviroses, como 
dengue, zika e chikungunya. Ele 
utiliza a análise integrada de da-
dos epidemiológicos, climáticos e 
informações da internet para for-
necer boletins semanais às secre-

tarias de saúde. Desenvolvido em 
2015 por pesquisadores da Fun-
dação Oswaldo Cruz (Fiocruz), 
Fundação Getúlio Vargas (FGV) 
e universidades federais, o sistema 
passou a ter alcance nacional em 
2021, com o apoio do Ministério 
da Saúde.

Divulgação

Marília reduz em 73% os casos de dengue
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Marília fi ca em 17º lugar em ranking 
estadual de leis barradas pela Justiça
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Marília fi cou na 17ª posição 
no Ranking de Inconstituciona-
lidade de 2024, publicado por 
meio do Anuário da Justiça de 
São Paulo. A pesquisa, que está 
em sua 19ª edição, classifi ca ci-
dades com base no número de 
leis municipais ou dispositivos 
legais declarados inconstitu-
cionais pelo TJ-SP (Tribunal de 
Justiça do Estado de São Paulo). 
No ano passado, 14 ADIs (Ações 
Diretas de Inconstitucionalida-
de) foram julgadas em Marília, 
sendo que sete foram considera-
das procedentes, resultando em 
um índice de 50%.

Trata-se de um avanço para 
o município, visto que, nos anos 
de 2022 e 2023, Marília fi cou 

no 5º lugar, com índices de in-
constitucionalidade em 84% e 
79%, respectivamente. Em 2022, 
das 25 ADIs julgadas, 21 foram 
consideradas procedentes. Já em 
2023, 19 de 24 ações foram julga-
das procedentes.

A pesquisa mais recente, re-
ferente ao ano de 2024, aponta 
que 336 municípios paulistas, a 
Assembleia Legislativa e o gover-
no estadual tiveram dispositivos 
legais contestados no Tribunal 
de Justiça. Entre os principais au-
tores das ADIs, o Ministério Pú-
blico mantém a dianteira, com 
taxa de êxito de 97%, seguido 
por prefeitos (79%) e associações 
civis (76%). Enquanto isso, as 
Câmaras de Vereadores foram as 
mais acionadas nas ADIs (477), 
seguidas por prefeitos (469).

CIDADES /O Ranking de 
Inconstitucionalidade de 2024 
é liderado por Catanduva, pelo 
segundo ano consecutivo, com 
36 ADIs julgadas procedentes. 
A lista segue com os municípios 

de Santo André (2º), São José do 
Rio Preto (3º), Mauá (4º) e Gua-
rulhos (5º). Na região, apenas 
Marília e Assis, na 19ª posição 
com 7 ADIs procedentes, apare-
cem em destaque.

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016

TJ-SP

Marília aparece na 17ª colocação do ranking de inconstitucionalidade de 2024
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Massa de ar polar deverá derrubar 
temperaturas em cidades da região

A Defesa Civil do Estado 
de São Paulo emitiu alerta para 
uma frente fria nesta semana, 
com previsão de chuvas mode-
radas, rajadas de vento e risco 
de raios e granizo em Marília 
e região. A mudança no clima 
deve se intensifi car entre terça 
(24) e quarta-feira (25), quan-
do uma massa de ar polar deve 
causar uma queda acentuada 
nas temperaturas.

De acordo com o alerta, a 
região de Marília pode registrar 
mínimas de até 6° C durante os 
próximos dias, o que exige aten-
ção especial com idosos, crian-
ças e pessoas em situação de rua, 
mais vulneráveis ao frio intenso. 
Já o IPMet (Centro de Meteoro-

logia de Bauru) prevê mínima de 
3º C para a cidade.

A queda de temperatura será 
sentida em todo o Estado, com 
previsão de geadas em cidades 
da Serra da Mantiqueira, Vale 

do Ribeira e Itapeva. Em Marí-
lia, embora o risco de geada seja 
menor, a madrugada de terça de-
verá registrar o frio mais intenso 
do ano até o momento.

A Defesa Civil recomenda 

que a população se proteja do 
frio, redobre os cuidados com 
a saúde e, se possível, colabore 
com doações de agasalhos e co-
bertores para campanhas de in-
verno em andamento.

Divulgação

Nova frente fria e massa de ar polar deverão derrubar os termômetros em municípios de toda a região de Marília
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Oscar Bressane fi ca na 113ª colocação 
em avaliação de cidades sustentáveis

Oscar Bressane ficou na 
113ª colocação em ranking das 
Cidades Sustentáveis de todo o 
país. Programa foi desenvolvi-
do em 2016 como ferramenta 
para monitorar o progresso 
dos municípios brasileiros em 
relação aos ODS (Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável) 
da Agenda 2030 da ONU (Or-
ganização das Nações Unidas) 
- um chamado global para eli-
minar a pobreza, proteger o 
meio ambiente e garantir a paz 
e a prosperidade até o ano de 
2030.

Município ficou com pon-
tuação mediana na avaliação 
final do IDSC (Índice de De-
senvolvimento Sustentável 

das Cidades), sendo que, des-
se total, cinco índices recebe-
ram nota muito alta (entre 80 
e 100 pontos), seis índices fo-
ram avaliados com pontuação 
alta (de 60 a 79,99), um item 
recebeu pontuação média (50 
a 59,99 pontos), a dois itens 
foi atribuída classificação bai-
xa (nota entre 40 e 49,99) e 
três índices foram avaliados 
com nota muito baixa (entre 
0 e 39,99).

Entre os pontos em que o 
município foi classificado com 
nota muito alta estão água po-
tável e saneamento, energias 
renováveis e acessíveis, cida-
des e comunidades sustentá-
veis, proteção à vida marinha 
e paz, justiça e instituições 
eficazes. Foram avaliados com 

nota alta índices como saúde 
qualidade, educação de qua-
lidade, igualdade de gênero, 
redução às desigualdades, 
produção e consumo susten-
táveis e ação climática. A er-
radicação da fome foi o único 
item avaliado com nota média. 
Com nota baixa estão os índi-
ces erradicação da pobreza e 
trabalho digno e crescimento 
econômico. Indústria, inova-
ção e infraestruturas, prote-
ção à vida terrestre e parcerias 
para a implementação dos ob-
jetivos compõem os índices 
com classificação muita baixa.

Para avaliar os três tópi-
cos que foram classificados 
com pontuação muita baixa, 
foram considerados indicado-
res como investimento públi-

co em infraestrutura urbana 
por habitante, hectare de áreas 
florestadas e naturais por ha-
bitante, unidades de conser-
vação de proteção integral e 
uso sustentável e total de re-
ceitas municipais arrecadadas.

RANKING /O IDSC – BR 
(Índice de Desenvolvimento 
Sustentável das Cidades – Bra-
sil) é uma iniciativa do Insti-
tuto Cidades Sustentáveis, em 
parceria com o SDSN (Sus-
tainable Development Solu-
tions Network), consultoria 
do Cebrap (Centro Brasileiro 
de Análise e Planejamento) e 
cofinanciado pela Caixa, pelo 
Ministério do Meio Ambien-
te e Mudança do Clima e pela 
União Europeia.

Valor da publicação: R$ 53,76. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Quintana participa de evento regional 
para fortalecimento de políticas sociais

de dados foi um dos destaques 
da reunião, que também abor-
dou a importância da atuação 
integrada entre os municípios 
para o fortalecimento das redes 
de proteção social.

A presença de Quintana no 
encontro demonstra o compro-
misso da gestão municipal em 
manter a Assistência Social como 
prioridade, buscando constan-
temente capacitação, inovação e 
estratégias para garantir que os 
benefícios cheguem de forma efi -
caz à população que mais precisa.

De acordo com os represen-
tantes quintanenses, o aprendi-
zado adquirido será aplicado no 
planejamento de ações locais, 
contribuindo diretamente para 
a melhoria dos serviços e para o 
fortalecimento da cidadania.

Com foco no fortalecimento 
das políticas públicas de inclusão 
social, o município de Quintana 
participou, neste mês, de uma 
importante reunião promovida 
pelo Civap (Consórcio Intermu-
nicipal do Vale do Paranapane-
ma), realizada na cidade de Assis. 
O encontro reuniu representan-
tes de diversas cidades da região 
para discutir o aprimoramento 
do Cadastro Único e o papel es-
tratégico da Assistência Social no 
atendimento às famílias em situa-
ção de vulnerabilidade.

Representando Quintana, es-
tiveram presentes o Secretário da 
Promoção Social, Carlos Pereira, 
a Coordenadora do Cras, Fernan-
da Figueiredo, e a Psicóloga da 

Assistência Social, Luana Pereira. 
O grupo participou ativamente 
das discussões, com o objetivo 
de absorver novas diretrizes, tro-
car experiências e qualifi car ain-
da mais os serviços ofertados no 
município.

O Cadastro Único, tema 

central do encontro, é uma fer-
ramenta fundamental para iden-
tifi car famílias de baixa renda e 
incluí-las em programas sociais 
como o Bolsa Família, o BPC 
(Benefício de Prestação Conti-
nuada), entre outros. O aprofun-
damento técnico sobre essa base 

Assessoria de Imprensa

Representantes da Assistência Social de Quintana marcaram presença no evento

Valor da publicação: R$ 26,88. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Câmara de Oscar Bressane tem custo de 
R$ 306 para cada habitante da cidade

Cada vereador da Câma-
ra Municipal de Oscar Bressane 
custa, em média, R$ 306,14 por 
morador da cidade, aponta levan-
tamento realizado pelo TCE-SP 
(Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo), com base em dados 
de janeiro a dezembro de 2024. O 
município possui 2.504 habitan-
tes, segundo estimativa do IBGE 
(Instituto Brasileiro de Geografi a 
e Estatística).

O gasto total com pessoal 
e manutenção da Casa de Leis 
foi de R$ 766.565,30 no perío-
do, o que signifi ca que cada ve-
reador custou, em média, R$ 
85.173,92 para os cofres públi-
cos do município no período.

CIDADES /Na comparação com 
municípios paulistas próximos e 
de mesmo porte, Oscar Bressane 
supera Lutécia e Alvinlândia. Na 
primeira, o custo de cada vereador 
per capita foi de R$ 240,16 e o to-
tal de gastos da Câmara foi maior 
que R$ 648 mil em 2024. Em Al-
vinlândia, as despesas foram de R$ 
246,57 per capita e R$ 720 mil ao 
todo no período.

Ambos os municípios contam 
com o mesmo número de verea-
dores que Oscar Bressane, sendo 9 
parlamentares na Câmara.

ESTADO /Em nível estadual, 
para fi nanciar os plenários – que 
abrigam entre 9 e 34 vereado-
res -, os recursos para custeio e 
manutenção das Casas Legislati-
vas atingiram a cifra total de R$ 

4.003.648.417,34.  Levando em 
conta o gasto total e um universo 
de 6.908 assentos, o custo médio 
por vereador no Estado de São 
Paulo foi de R$ 579.566,93.

MAPA /Desenvolvido pelo 
DTI (Departamento de Tecnolo-
gia da Informação) em conjunto 

com a Audesp (Divisão de Audi-
toria Eletrônica do Estado de São 
Paulo), o ‘Mapa das Câmaras’ do 
TCE-SP disponibiliza informa-
ções sobre custos e permite a reali-
zação de pesquisas e comparativos 
entre os gastos feitos pelos 644 
municípios paulistas (exceto a Ca-
pital) a partir de 2018.

Google Maps/Reprodução

Câmara Municipal de Oscar Bressane conta com total de nove vereadores
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Vinicius faz balanço dos seis primeiros 
meses à frente da Prefeitura de Marília

Durante entrevista à Jovem 
Pan Marília, do mesmo grupo 
de comunicação do O DIA, na 
manhã desta segunda-feira (23), 
o prefeito Vinicius Camarinha 
(PSDB) fez um diagnóstico di-
reto sobre os desafi os enfrenta-
dos nos seis primeiros meses de 
sua gestão. Entre os destaques, 
estão as críticas à situação da 
saúde pública herdada, o plano 
de modernização do Ipremm 
(Instituto de Previdência do 
Município de Marília), a defe-
sa de reversão da concessão do 
Daem e o avanço em diversas 
áreas já no início de governo.

A saúde pública no centro 
do debate. O prefeito classifi cou 
o cenário encontrado ao assu-

mir o governo como “inacredi-
tável”. “Postos de saúde, UBSs 
e UPAs caindo aos pedaços. 
Lugares insalubres, mofando. 
Péssimas condições para quem 
trabalha e para quem é atendi-
do. E aí tomamos providências 
rápidas. Estamos com 11 obras 
em andamento na Saúde”, afi r-
mou. No próximo sábado (28), 
Vinicius confi rmou que haverá 
a inauguração da USF Vila Bar-
ros, após destinados R$ 400 mil 
em reformas.

No campo da segurança vi-
ária, o prefeito destacou que o 
número de acidentes caiu de 
forma signifi cativa, mesmo com 
a suspensão dos radares - pro-
messa de campanha cumprida 
nos primeiros dias de governo. 
“Marília vai vencer na educa-

ção. E a gente está vencendo”, 
declarou.

Em relação à Educação, Ca-
marinha destacou o reforço e 
melhoria da qualidade na ali-
mentação das crianças, além dos 
investimentos na construção de 
três novas escolas na zona Norte 
e a reforma de outras unidades 
que se encontravam em estado 
de conservação péssimo. “Tive-
mos que interditar duas salas de 
aula que estavam caindo na ca-
beça dos alunos”, informou.

Outro ponto forte da entre-
vista foi a questão previdenci-
ária. Camarinha revelou com 
exclusividade ao Jornal da Pan 
que a Prefeitura irá propor mu-
danças no modelo de gestão do 
Ipremm, com a apresentação de 
um plano. “Temos dialogado 

com as melhores instituições 
brasileiras em gestão pública na 
busca pelo que há de melhor em 
planejamento.”

Sobre a privatização do 
Daem, Vinicius confi rmou que 
já tenta reverter a situação. “Já 
temos sindicância e processo 
abertos. Calculo que, em 30 
dias, vamos ter novidades. O 
povo foi lesado. Todos nós fo-
mos lesados gravemente. Isso é 
um crime e essa gente tem que 
pagar com uma pena severa 
pelo que fi zeram com o patri-
mônio público”, afi rmou.

Encerrando a entrevista, 
o prefeito reafi rmou que sua 
meta de governo é deixar uma 
cidade melhor do que a que re-
cebeu e agradeceu o apoio da 
população.


